

Fröhliche franziskanische "Familienfeier"

Von Schwester Franziska Katharina
15. Aug. 2024



Am Vorabend zum Klara-Fest trafen sich, wie schon seit vielen Jahren üblich, franziskanische Ordensleute in unserem Kloster der Ewigen Anbetung, um mit uns die Vesper zu feiern und sich anschließend in froher Runde auszutauschen.

Schon seit Jahrzehnten laden wir Klarissen-Kapuzinerinnen von der Ewigen Anbetung in Mainz die franziskanischen Ordensleute aus Mainz und aus der näheren Umgebung zum Klara-Fest ein. Es beginnt immer mit einer gemeinsamen feierlichen Vesper in der Klosterkapelle St. Klara, anschließend ziehen wir durch den Klostergarten, vorbei an der Franziskusstatue, zum großen Begegnungsraum. Dort gibt es nach einer freudigen Begrüßung und bei bunt garnierten Brötchen, Kuchen und Getränken, die Gelegenheit, sich kennenzulernen, miteinander ins Gespräch zu kommen, zu singen und die familiäre Zusammengehörigkeit zur großen franziskanischen Familie zu feiern.

In diesem Jahr waren wieder Mitglieder aus allen drei franziskanischen Orden vertreten, nämlich:

1. Orden - Kapuzinerbruder Jens Kusenber OFM^{Cap} aus Frankfurt , Liebfrauen, der auch der Vesper vorstand,

2. Orden - die Gastgeberinnen Klarissen-Kapuzinerinnen

3. Orden - von Anfang dieser schönen Tradition an die Armen-Schwestern vom Hl. Franziskus (Schervier-Schwestern) von St. Bilhildis,

ebenfalls von St. Bilhildis die neuen indischen Schwestern der Franciscan Clarist Congregation,

die indischen Assisi Schwestern von Maria Immaculata (ASMI) aus Mainz-Drais,

der Franziskaner-Bruder Johannes aus Boppard mit der Bekannten Heike,

die langjährige Klosterfreundin Maria-Ward-Schwester Corona CJ,

und last but not least unsere Ordensreferentin Schwester M. Helena von den Waldbreitbacher Franziskanerinnen.

Ein wunderschönes Familienfest auch wieder in diesem Jahr - Deo gratias!!!